

FFP2-Schutzmasken für Lebensmittelausgabe in Wersten



Auf Beschluss der Vorstandes unserer Stadtteilstiftung „Mit Herz und Hand für Wersten“ haben am 16. Februar die beiden Vorsitzender der Stiftung, Presbyter Klaus Lorenz und Pfarrer Florian Ganslmeier, der Lebensmittelausgabe Wersten 1.080 FFP2-Schutzmasken zur Verteilung an die Besucher gespendet. Die ehrenamtlich Helfenden der Lebensmittelausgabe freuten sich sehr über dieses, wie sie meinten, sehr nützliche Unterstützungsangebot.

Der Stiftungsvorstand will mit der Spende sicherstellen, dass die ansteckungssicheren Schutzmasken allen Werstener*innen zur Verfügung stehen. Die Stiftung ist bereit, bei Bedarf weitere Schutzmasken bereitzustellen.



FFP2-Atemschutzmaske